



NOTA DE PRENSA N° 377 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Presidente Gregorio Santos resalta ejecución de nuevo Programa Regional de Electrificación Rural (PRER-I)

En la primera etapa beneficiará a 28 mil 200 habitantes de los distritos de Colazay, Las Pirias, San José del Alto y Chirinos en las provincias de Jaén y San Ignacio y en Los Baños del Inca en Cajamarca.

Por: Tito Vera Cubas.



Durante la “I Audiencia Pública Regional 2012” que se desarrolló en la provincia de Jaén, el presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, resaltó la importancia del nuevo Programa Regional de Electrificación Rural (PRER-I), que impulsa su gestión para beneficiar a más de 100 mil habitantes de las comunidades rurales de la Región Cajamarca.

Progresivamente cumpliremos nuestra promesa de llevar luz eléctrica a las familias más pobres de la región y mejorar las condiciones de vida de sus habitantes y especialmente de los adultos y niños que sufren los efectos negativos del humo de los mecheros y velas que utilizan para alumbrarse; las enfermedades respiratorias e irritación de los ojos son frecuentes, ese problema se solucionará pronto cuando las familias rurales tengan luz eléctrica en su casa, indicó, el mandatario regional.

Las primeras 4 mil familias beneficiarias son de los caseríos de Tartar Grande, Retama, Alto Miraflores y El Triunfo del distrito de Los Baños del Inca, con una inversión aproximada de 6 millones de nuevos soles. La obra se inaugurará en los próximos días.

Otro proyecto en ejecución del Programa Regional de Electrificación Rural PRER-I, a cargo de Prorrégion, inició en las comunidades de los distritos de Colazay, Las Pirias, San José del Alto, Jaén y Chirinos en las provincias de Jaén y San Ignacio para dotar de luz eléctrica a 24 mil 200 habitantes, con una inversión de 24 millones de soles.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de Prorrégion, elabora un paquete de proyectos de electrificación que formarán parte de la segunda etapa del PRER-II para electrificar las comunidades rurales de las provincias de Cajabamba, Celendín, San Miguel, San Pablo, Contumazá y las comunidades rurales y nativas de la provincia fronteriza de San Ignacio que no fueron consideradas en la primera etapa del PRER-I.

Según información de los proyectos de pre-inversión (perfiles y expedientes) que serán considerados en la segunda etapa del Programa Regional de Electrificación Rural se necesita aproximadamente 151 millones de soles para beneficiar a 50 mil 520 pobladores que viven en la zona rural y que por fin tendrán luz eléctrica en sus



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

viviendas que les permitirá generar nuevas oportunidades a los agricultores y ganaderos que podrán dar valor agregado a sus productos y venderlos a mejores precios, entre otras actividades económicas que se pueden implementar con la energía eléctrica.

Con proyectos de electrificación rural, infraestructura de riego tecnificado, proyecto de logros de aprendizajes que permitió equipar las instituciones con módulos educativos y maestrías a docentes que ejecuta el Gobierno Regional de Cajamarca, se busca superar las brechas de pobreza, pobreza extrema, desnutrición infantil y mejorar la calidad educativa en las poblaciones vulnerables.

DATO

El Gobierno Regional Cajamarca también ejecuta el proyecto de electrificación rural PAFE III en el ámbito regional, la obra presenta un avance del 40 por ciento de avance.

Se agradece su difusión

Cajamarca 29 de agosto de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA